

PAN cierra filas con Santiago Taboada

El edil con licencia afirma que **ganará la Jefatura de Gobierno en conjunto con PRI y PRD**; llama a que lo acompañen a recorrer las colonias

LAURA ARANA

—metropolit@eluniversal.com.mx

Acción Nacional cerró filas con Santiago Taboada para que sea único contendiente y quien buscará encabezar el Frente opositor en la Ciudad de México. El edil con licencia en Benito Juárez dijo que ganarán la Jefatura de Gobierno en 2024 en conjunto con PRD y PRI.

“Necesito que me acompañen a recorrer todas las colonias y a tocar puertas. Necesito que convenzan a la gente y les digan una cosa ‘vamos a ganar’, que sepa la gente que pueden vivir distinto, que después de 23 años las cosas no están mejor y pueden tener mejor calidad de vida”, expresó Taboada.

Así, la alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón; la senadora Kenia López Rabadán y los diputados federales Santiago Creel y Margarita Zavala declinaron en sus aspiraciones por la Jefatura de Gobierno, y coincidieron en que Taboada tiene el liderazgo más fuerte.

En su discurso durante el cierre de filas en la Alameda del Sur, Santiago Taboada agradeció a sus compañeros panistas por el respaldo, anunció que recorrerá las 16 alcaldías y que con este acto se demuestra que el PAN va en unidad.

Detalló que el cierre de filas de este sábado deriva en una sondeo que realizaron en Acción Nacional. “Hay algunos estudios, mediciones que nos han puesto como la candidatura más competitiva y por eso también se tomo la decisión”.

“Lo importante es que el PAN toma la decisión y con mucha

generosidad todos estos personajes, mujeres principalmente que estaban levantando la mano, cierran filas en torno a nuestra candidatura. El PAN tomó una decisión y tiene un gallo”.

Recordó que el método para elegir a quien encabezará la coalición PAN-PRI-PRD será una encuesta que podría realizarse a finales de diciembre.

Hay unidad, refieren panistas

En el evento Unid@s X CDMX 2024 y ante cerca de 20 mil personas reunidas en la Alameda del Sur, la alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón, dijo que es una mujer de palabra y que a partir de esta fecha apoyará decididamente a Xóchitl Gálvez en la búsqueda de la Presidencia y a Taboada por la Jefatura de Gobierno de la capital.

“Soy una mujer institucional y sé sumarme cuando hay que hacerlo. Como he señalado desde que manifesté mis aspiraciones a la Jefatura de Gobierno, la unidad es lo más importante para enfrentar la contienda que se avecina y luchar por el respeto a las instituciones y a nuestra vida democrática”, subrayó.

El diputado Jorge Romero aseguró que “estamos demostrando que hay unidad”. ●

20 mil

PERSONAS

acudieron a la Alameda del Sur, para apoyar a Taboada.





Santiago Taboada (centro) dice que hay mediciones que lo ponen como la candidatura más competitiva en AN; al apoyar al edil con licencia, Jorge Romero, dijo que están demostrando unidad.

BATALLA POR LA CDMX 2024

“

Soy una mujer institucional y sé sumarme cuando hay que hacerlo”

LÍA LIMÓN
Alcaldesa de Álvaro Obregón

